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Care amiche ed amici, 

vi auguro una ottima assemblea generale e vi mando gli affettuosi ringraziamenti di tutto il 
Mojoca per la vostra amicizia fedele e creativa. 

Noi abbiamo avuto sabato scorso la nostra AG durante la quale sono stati eletti due nuove 
soci della “Junta Direttiva, Eva Jo, di origine cinese (prepariamo il futuro) e Marco Antonio 
Luna, 74 anni, maestro pensionato, musicista, impegnato nella costruzione di una società 
egualitaria. Non ho chiesto l’età di Eva, so che ha tre figli ed è la figlia del fondatore di uno 
dei migliori ristoranti cinesi della città. Alcune cariche sono state cambiate: Gabriela 
Altman è la vice-presidente, Carlos Castillo il tesoriere, Marco Antonio il segretario. 
Glenda Lopez rimane presidente e finisce il suo mandato il prossimo anno. Patty Stakman 
de Block, cofondatrice dell’associazione giuridica, dopo 15 anni si ritira della Giunta ma 
continuerà a collaborare. Anche Silvia Rosal de Izaguire si ritira per motivi di salute. 

Il rinnovamento progredisce. Cirilo Yok, dopo qualche mese di interim come educatore 
della casa dei ragazzi, ritorna al suo lavoro di carpenteria e gli succede Rony Garcia, 
psicologo, padre di tre figli, con una buona esperienza nel lavoro giovanile. La candidata 
educatrice della casa dell’Otto marzo, dopo una settimana di prova, é stata bocciata dalle 
ragazze Che gestiranno la casa di giorno fino a quando Kare Castillo riprenda il primo 
giugno il tempo completo. 

Ora stiamo revisionando il manuale di funzionamento con il Comitato di Gestione. Prevedo 
che sarà semplificato e radicalmente modificato. Le proposte di cambiamento saranno 
discusse e votate in una assemblea generale alla fine del mese. 

Kenia mi accompagnerà nel mio prossimo viaggio in Europa. Spero di avere la gioia di 
incontrare molti di voi.  

Un affettuoso abbraccio 

Gerardo 


